

Ressort: Vermischtes

Australien: Oberster Gerichtshof stoppt Homo-Ehe

Canberra, 12.12.2013, 03:12 Uhr

GDN - In Australien hat der Oberste Gerichtshof am Donnerstag die erst wenige Tage zuvor im Hauptstadtgebiet eingeführte Möglichkeit zur Eheschließung zwischen gleichgeschlechtlichen Partnern gestoppt. Die Regelung sei mit dem Bundesrecht nicht vereinbar, urteilten die Richter.

Die Eheschließung von dutzenden gleichgeschlechtlichen Paaren, die sich in den letzten fünf Tagen nach Einführung der neuen Regelung das Ja-Wort gegeben hatten, wird wohl nun nachträglich für ungültig erklärt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26749/australien-oberster-gerichtshof-stoppt-homo-ehe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com